11-07-2014 | № 1.265

SietediaS



El Museo Nacional de Ciencia y Tecnología elige Alcobendas para instalarse



Finalizadas las obras del 'Nudo de Valdelaparra'



Alcobendas acoge el Campeonato de Europa de Hockey sobre Patines



Talleres de fotografía de la Escuela PIC.A para niños y jóvenes

MONITORES

Sov una monitora de ocio v tiempo libre que, como tantos otros, un año más no podrá trabaiar en las colonias de verano de Alcobendas. Con el título, cursos impartidos por Imagina y voluntariado (todo para conseguir más puntos, gastando el correspondiente dinero...), siguen sin cogerme. Y si no tienes experiencia, no obtienes más puntos y siguen sin cogerte. Somos muchos los que pensamos que este sistema necesita un cambio, porque dificulta la inserción sobre todo a los nuevos monitores. Y tanto que este Ayuntamiento quiere "impulsar la empleabilidad de los ióvenes", en cuanto a la incorporación para colonias está dejando mucho que desear. Por no hablar de que no se publica hasta qué número de la lista se ha contratado.

Una monitora más

Las colonias urbanas son un servicio prioritario para los ciudadanos de Alcobendas. Uno de los aspectos más importantes para lograr una alta calidad es el equipo humano que desarrolla los provectos pedagógicos. La contratación se realiza a través de una oferta pública de empleo desde hace cinco años, regulada por la Administración con las garantías de transparencia, va que cumple escrupulosamente con cada uno de los criterios de formación y experiencia necesarios para garantizar el servicio que los niños de Alcobendas se merecen.

Las necesidades de personal nos hacen contar con más de 90 contrataciones, entre monitores, coordinadores y gestores, todos ellos jóvenes, en su mayoría de Alcobendas, que participan en el movimiento asociativo de la ciudad y se forman a través de los cursos impartidos en Imagina.

Seguiremos trabajando para mantener un modelo que no solo garantiza un servicio de gran calidad en las colonias urbanas, que no ha bajado en las encuestas de los usuarios de 8,5 en los últimos cuatro años. También para seguir impulsando un modelo de contratación que significa una apuesta por el empleo público y un alto nivel de calidad en el servicio, ya que la mejor puntuación en las encuestas de satisfacción es para los equipos de colonias, un 8,89.

Luis Miguel Torres, concejal de luventud e Infancia

RECOGIDA DE ALIMENTOS

Los voluntarios de 'Solidaridad Vecinal-Sanse' queremos expresar nuestro agradecimiento a todo el equipo hu-

Horario especial de exámenes

Las mediatecas municipales ponen a disposición de los estudiantes un horario especial de las salas de estudio para facilitar la preparación de los exámenes de septiembre y la selectividad. Cerca de 300 puestos de lectura en las tres mediatecas.

- Mediateca Centro de Arte Alcobendas: del 18 de agosto al 13 de septiembre, de 10 a 23 h, de lunes a domingo.
- Mediatecas Anabel Segura y Pablo Iglesias: del 1 al 13 de septiembre, de 9 a 21 h, de lunes a sábado.

Subvenciones de Cultura de 2014

Se ha publicado el decreto provisional de subvenciones que otorga el Patronato Sociocultural del Ayuntamiento de Alcobendas a las entidades culturales sin ánimo de lucro que realicen actividades culturales de especial interés y actividades a desarrollar en el marco de las fiestas del municipio.

El decreto se podrá consultar en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y en la web municipal **alcobendas.org**.

'Días sin Cole' de septiembre

Se abrirá el CEIP Emilio Casado de 7:30 a 18:30 h desde el 1 de septiembre hasta el inicio del curso escolar (según el calendario escolar 2014/2015, que debe publicar la Comunidad de Madrid).

Precio: 11,15 euros/día, para usuarios empadronados y/o escolarizados en Alcobendas, y 25,50 euros/día, para usuarios con tutores trabajadores en Alcobendas.

Inscripciones: hasta el 26 de agosto, en el SAC.

PÁGINA ABIERTA SIETEDÍAS | 3

mano del supermercado Alcampo de Arroyo de la Vega por facilitarnos sus instalaciones para realizar una exitosa campaña de recogida de alimentos. Gracias a su ayuda, así como a la labor que han llevado nuestros 22 voluntarios, junto a la generosidad de los vecinos, de Alcobendas hemos logrado recaudar más de dos toneladas de alimentos para las familias con necesidades económicas de Sanse y Alcobendas. Nuestro agradecimiento al equipo Alcampo y a los vecinos que han mostrado su solidaridad con otros vecinos a través de nosotros.

Isabel Chocano

PITIDOS MOLESTOS

Me gustaría exponer mi más enérgica queja por el ruido molestísimo y en forma de pitidos que desde unos meses a esta parte venimos sufriendo los vecinos de Marqués de la Valdavia-Valdelas-

fuentes: desde que los autobuses con parada justo delante de la estación de Valdelasfuentes se dedican (no se sabe por qué) a dar marcha atrás en dicha parada. Desde las 7 hasta las 21 h, con intervalos de 10 minutos, tenemos que soportar pitidos continuos. ¿No se puede recolocar la parada? ¿Por qué tienen que dar marcha atrás todos y cada uno de los autobuses que paran ahí?

Camelia

Dirija su carta a SietedíaS: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; o su correo electrónico a *mc.comunica cion@aytoalcobendas.org*.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. SietedíaS se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, em-

presas, entidades, etc.



Edita: Ayuntamiento de ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE: IGNACIO GARCÍA DE VINUESA

Directora de Comunicación:

Teresa Alonso-Majagranzas Redacción y publicidad:

Plaza Mayor, 1, 3ª planta. Teléfono: 91 659 76 00. 28100 Alcobendas (Madrid).

Responsable de Publicaciones:

Marisa Martínez Redacción:

Juan Carlos Herráiz Susana Longarela

Luis M. Núñez (Deportes) Mercedes Salcedo Responsable de Prensa:

Carmen Rodríguez

Responsable de Administración: Maribel Cifuentes

Diseño: lesús Barbeito

Ricardo Calonge

Marta Sanz
Fotografía:

José Luis Chillida Carmen Martínez

Corrección de textos:

Pedro I. Gómez

Apoyo a Redacción:

María Montilla

Armando Rodero

Colaboradores en Fotografía:

Javier Arcenillas David Villar

Preimpresión digital:

Departamento de Comunicación

Imprime: **Litofinter.**Distribuye: **Ofinotrib-Gupost.**

Depósito Legal: M. 3.520-1986

Tirada:

48.000 ejemplares. Distribución gratuita.

Puedes acceder a Sietediasdigital en: www.alcobendas.org





4

Tuits de #Alcobendas

Vicky Rojas @Vicky_Hey

Qué buena noticia! El Museo Nacional de Ciencia y Tecnología @ muncyt abrirá sus puertas en #Alcobendas @ALCBDS_Ayto

Museo Ciencia/Tecnol @muncvt

Nuestra nueva sede en #Madrid se ubicará en #Alcobendas. Será gestionada por @FECYT_Ciencia y hoy se firmó acuerdo

Patty17970@msn.com @pattypaz252

@atletismoRFEA Alcobendas... VAMOSSSS!!! Qué ganas de vivir Atletismo del bueno

Fund.Dep.Alcobendas @Fundalcobendas

¡¡1000 enhorabuenas @bmalcobendas!! Ya sumáis esa cifra en Facebook y brillantes en Twitter. Entre todos, hacemos más #Alcobendas

Humana Spain @HumanaSpain

Alcobendas dona más de 136 toneladas de ropa usada en el primer semestre del año @ALCBDS Ayto

DESARROLLO ECONÓMICO | Darán comienzo en el mes de septiembre

Cursos de formación para vecinos desempleados del Distrito Centro

Con el objetivo de mejorar las posibilidades de acceso al mercado laboral de los vecinos de Alcobendas que se encuentran desempleados y que residen en el Distrito Centro (por ser el que cuenta con una mayor tasa de desempleo), el Ayuntamiento va a realizar una serie de cursos que comenzarán en septiembre.

El programa de formación está diseñado teniendo en cuenta las necesidades de cualificación profesional que requieren las empresas que ofertan empleo en nuestra ciudad, para que los alumnos encuentren con mayor facilidad un empleo una vez finalicen con éxito la formación. Los cursos tienen una visión muy práctica y de corta duración, para que sea asequible a cualquier persona en situación de desempleo.

Cursos que se ofrecen:

- * **Cocina I** (del 15 de septiembre al 3 de octubre).
- * **Contaplús y Facturaplús I** (del 22 de septiembre al 2 de octubre, de lunes a jueves).
- * Contaplús y Facturaplús II (del 6 al 17 de octubre).
- * Carretillero I (16 de septiembre).
- * Carretillero II (30 de septiembre).
- * Cuídame I (22 y 23 de

septiembre).

- * Cuídame II (3 y 4 de noviembre).
- * Manipulación de alimentos I (6 y 7 de octubre).
- * Manipulación de alimentos II (3 y 4 de noviembre).
- * Lanza tu 'Start Up' (dos cursos: uno, el 18 de septiembre, y otro, el 7 de octubre).
- * **Desarrollo Comercial I** (22 al 26 de septiembre).
- * **Desarrollo Comercial II** (del 29 de septiembre al 3 de octubre).
- * **Navisión I** (del 22 de septiembre al 2 de octubre, de lunes a jueves).
- * **Navisión II** (del 27 de octubre al 6 de noviembre, de lunes a jueves).

Los cursos se impartirán en horario de mañana.

Las personas interesadas se pueden inscribir enviando una ficha de inscripción que encontrarán en la web alcobendas.org al correo fomentodelempleo@aytoalcobendas.org.

Si desea más información, puede llamar al teléfono 91 659 76 00 (extensión 2654) o pasar por el departamento de Empleo del Ayuntamiento. El plazo de inscripción será hasta el 9 de septiembre.

Estos cursos están financiados por los fondos europeos FEDER y forman parte del Plan Urban.

☑ ALCBDS Empleo

Pleno Municipal

La próxima sesión ordinaria del Pleno será el martes 15 de julio, a las 10 h, en el salón de sesiones.

Locales en el Centro de Empresas

PARA INSTALAR SU NEGOCIO, HABLE CON NOSOTROS. El Centro de Empresas del Ayuntamiento tiene espacios desde 12 hasta 60 m² para que instale su nueva empresa. Están perfectamente acondicionados para el desarrollo de actividades empresariales de servicios y cuentan con plaza de garaje, servicio de asesoramiento para el desarrollo y consolidación del negocio y todas las infraestructuras necesarias para las empresas, en un entorno dinámico y colaborativo, con empresas jóvenes como la suya. Información: en el departamento de Desarrollo Económico, Fomento del Empleo y Comercio del Ayuntamiento y en el Centro de Empresas (c/. Ramón y Cajal, 5; teléfono 91 484 18 00; correo electrónico centroempresas@aytoalcobendas.org).



CIUDAD | Ayuntamiento de Alcobendas, Secretaría de Estado | I+D+I y Fundación "La Caixa" ya han firmado el acuerdo

El Museo Nacional de Ciencia y Tecnología (MUNCYT) abrirá sus puertas en otoño

Alcobendas volverá a tener un museo de la ciencia en otoño. El pasado martes, el Avuntamiento de Alcobendas, la Secretaría de Estado de I+D+I y la Fundación "La Caixa" firmaron el acuerdo para implantar la nueva sede del Museo Nacional de Ciencia y Tecnología (MUNCYT) en Alcobendas. "Estaba convencido de que este ilusionante provecto se haría pronto realidad. Traer el MUNCYT supone un salto cualitativo en la apuesta por la divulgación de la ciencia en Alcobendas. Es un día importante para nuestra ciudad. Los sueños, que algunos consideraban imposibles, se consiguen como hemos conseguido éste, con trabajo v colaboración", manifestó el alcalde tras la firma del acuerdo. También la secretaria de Estado de I+D+I, Carmen Vela, desta-

có la colaboración como el camino para hacer realidad proyectos "en momentos difíciles como los que estamos viviendo. Hoy es un día feliz para nosotros: en este acto se unen la ciencia y la colaboración".

Acercar la ciencia a la sociedad

El Ayuntamiento de Alcobendas cede el edificio que hasta el 31 de diciembre pasado ocupaba Cosmo-Caixa para la instalación de la nueva sede del MUNCYT. gestionado por la Fundación Española para la Ciencia v la Tecnología (FECYT). El museo se inaugurará a finales de septiembre y aspira a ser un centro social abierto y dinámico que invite a la participación, un lugar innovador y creativo con una vocación de servicio público: acercar la ciencia a la sociedad. Este objeLa secretaria de Estado de I+D+I, el alcalde de Alcobendas y el director general de la Obra Social "la Caixa", en la firma del convenio.

tivo primordial se llevará a cabo a través de dos herramientas fundamentales: un espacio museístico que reunirá el patrimonio científico nacional más relevante y un programa de actividades para invitar a la participación social en la ciencia, desde campamentos y talleres que incentiven la curiosidad y el interés de los niños, hasta reuniones y congresos científicos. José Ignacio Fernández Vera, director de la FECYT, explicó tras la firma del acuerdo que "implantar el MUNCYT en Alcobendas supone un hito en el desarrollo del museo, v ha sido posible gracias a la colaboración y la vocación del Ayuntamiento de Alcobendas, que ha optado por mantener un espacio dedicado a la ciencia y la tecnología en la ciudad".

El espacio contará con el apovo económico de la Fundación "la Caixa", que destinará 1.8 millones de euros al MUNCYT de Alcobendas durante los próximos tres años para potenciar la programación y las propuestas expositivas del nuevo centro. "la Caixa" también cederá parte del contenido que se exhibía en la sala permanente del anterior centro CosmoCaixa Alcobendas y pondrá a disposición sus exposiciones itinerantes.

SEGURIDAD | El alcalde se reúne con el jefe provincial de Tráfico de Madrid

El Ayuntamiento y la DGT aúnan esfuerzos para incrementar la seguridad vial urbana



El alcalde y el jefe provincial de Tráfico de Madrid, tras la reunión.

La Dirección General de Tráfico (DGT) ha iniciado una serie de encuentros con representantes de más de 50 avuntamientos para aunar esfuerzos en la mejora de la seguridad vial en el ámbito urbano. El alcalde de Alcobendas. Ignacio García de Vinuesa, recibió el pasado lunes a Antonio Carrasco González, jefe provincial de Tráfico de Madrid. Tras la reunión. Carrasco declaró que "Alcobendas es modelo para otras ciudades en cuanto a seguridad vial. Las medidas v acciones encaminadas a reducir la siniestralidad en las vías urbanas puestas en marcha en Alcobendas son ejemplo a seguir por otros municipios". El alcalde comentó que "precisamente por las políticas de seguridad vial que llevamos a cabo, la DGT nos propone trabajar de forma conjunta para poner en marcha procedimientos y medios técnicos novedosos

que ayuden a incrementar la seguridad vial."

El alcalde anunció en noviembre de 2011 importantes medidas que se han adoptado en estos años y alertó a conductores y peatones de un crecimiento del número de atropellos en ciudades. En Alcobendas están en marcha, entre otras medidas:

- Zona 30 (ciudades calmadas). Elevación de pasos de peatones. Señalización activa de entornos escolares.
- Protección del peatón en las rotondas por encaminamiento a los pasos mediante vallado.
- Programa de medidas conforme a la auditoría realizada para ir *Camino al Cole Seguros*. Servicio de voluntarios viales. Presencia policial en los cruces a la salida de los colegios.
- Nuevas tecnologías en semáforos *inteligentes*, que regulan la velocidad de paso del peatón.

- Instalación de pasos de peatones asimétricos, que alejan la línea de detención del vehículo. Inscripciones sobre los pasos de peatones con el lema PARA, MIRA, CRUZA SEGURO.
- Señalización vertical activa con la implantación de paneles luminosos de leds en zonas de menor visibilidad
- Refuerzo y mejora de la señalización horizontal sobre la calzada con pictogramas de advertencia de peligro, avisando de la cercanía con centros escolares, pasos ciclistas o similares.

El Ayuntamiento desarrolla desde hace años campañas de sensibilización en todos los medios municipales; los agentes realizan controles preventivos en los pasos de peatones en los que se han producido atropellos; se presta especial atención a los ciclistas que pretendan cruzar circulando los pasos de peatones sin semáforo v los situados en las zonas escolares; y los agentes, según los casos, informan a los conductores y peatones acerca de su comportamiento para que incorporen nuevos hábitos v valores, o denuncian a los infractores.

☑ ALCBDS Policia



URBANISMO | De los cuatro ramales construidos, solo queda uno por abrir: el acceso directo a la A-I

Finalizadas las obras del 'Nudo de Valdelaparra'

La compleja y ambiciosa obra del *Nudo de Valdela-parra* ya ha finalizado, con tres ramales abiertos ya y un cuarto que se abrirá en breve, cuando el Ministerio de Fomento dé el permiso. En estos momentos, los operarios están ultimando los trabajos de repaso, que no impiden el normal funcionamiento de la glorieta.

En junio de 2012 comenzaba la remodelación de la intersección de la Avenida de Valdelaparra, la Avenida de la Industria, la carretera de Fuencarral y la calle Cantabria, conocida por todos como la *glorieta* del Amura. El Ayuntamiento abordaba un problema de comunicación en la ciudad, que no era tarea fácil por los condicionantes de la zona: glorieta con cinco ramales de acceso de elevada intensidad circulatoria, el paso encauzado del arroyo de la Vega por debajo de la glorieta y la proximidad a la glorieta de la antigua N-I, situada a nivel superior, que impedían soluciones de tipo paso inferior y paso superior.

El plazo de ejecución de las obras era de 24 meses y, pocos días después de cumplirse este plazo, está abierto el ramal de conexión directa de tráfico que proviene de la A-1 con la Avenida Olímpica. También

Ramal directo desde la carretera de Fuencarral hacia la A-1, abierto recientemente.

están abiertos al tráfico el ramal de giro directo desde la Avenida de la Industria a la carretera de Fuencarral y el giro directo de la carretera de Fuencarral hacia la A-1.

En breve entrará en funcionamiento, cuando el Ministerio de Fomento autorice el ramal de acceso directo a la A-1.

Una acera comunica el margen de la antigua N-I, donde se encuentran la gasolinera y concesionarios de vehículos, con la Avenida Olímpica. A través de escaleras, se comunica esta nueva acera con la calle Cantabria, v se ha dado continuidad al carril bici de esta calle, que ahora queda unido con el que discurre por Arrovo de la Vega. Las obras se han realizado ajustadas al presupuesto presentado en concurso por la empresa adjudicataria Sacyr.

Comisiones sectoriales del PBS

COMISIÓN SECTORIAL DE SALUD Y BIENESTAR SOCIAL

Convocatoria de sesión ordinaria.

Fecha: martes 15 de julio, a las 18:30 h, en el Patronato de Bienestar Social (c/. Libertad 6-2ª planta).

COMISIÓN SECTORIAL DE CONSUMO

Convocatoria de sesión ordinaria.

Fecha: martes 15 de julio, a las 18 h, en el Patronato de Bienestar Social (c/. Libertad 6-3ª planta).

COMISIÓN SECTORIAL DE MAYORES

Convocatoria de sesión ordinaria.

Fecha: miércoles 16 de julio a las 11 h, en el Centro de Mayores de la calle Orense, 5.



IGUALDAD | La iniciativa se puso en marcha el año pasado y ha tenido gran aceptación

36 pymes reciben el reconocimiento 'Alcobendas Concilia en Igualdad'



36 pequeñas y medianas empresas de la ciudad han recibido esta semana el reconocimiento Alcobendas Concilia en Igualdad, en un acto que se celebró en el Centro de Arte Alcobendas. Se trata de una iniciativa que se puso en marcha el año pasado y que ha tenido tanta aceptación que en esta ocasión se ha entregado a 22 nuevas empresas y 14 han renovado el del pasado año. El objetivo de estos reconocimientos es hacer visible el esfuerzo que realizan las pequeñas y medianas empresas de Alcobendas por consolidar sus negocios y llevar a cabo acciones que favorezcan la conciliación de la vida personal v profesional. Este tipo de acciones van desde la flexibilidad horaria a la iornada intensiva en verano, la semana comprimida, la media iornada o el teletrabajo, para poder realizar parte de las tareas desde casa.

"No solo se puede y se debe conciliar cuando se trata de grandes empresas, sino también cuando somos pequeñas empresarias, autónomas o, como en mi caso, que hemos puesto un negocio nosotras solas", dice Candelas Recio, de Abalorios, quien ha obtenido el reconocimiento este año por vez primera. "A diferencia del trabajo que tenía antes, que entraba a las 7 y llegaba en muchos casos a las 21 h, tener mi negocio me ha servido para adapLas empresas que han recibido el reconocimiento 'Alcobendas Concilia en Igualdad', con el alcalde y la concejal de Igualdad de Oportunidades.

tar mis horarios y así poder ocuparme de mi hija". Para otra de las reconocidas, que repite este año, Ana Povedano, propietaria de una peluquería que lleva su nombre, "lo fundamental es la flexibilidad y la organización. Existen fórmulas para trabajar sin desatender a tu familia y hay que buscarlas. Eso es lo que hacemos en la peluquería, donde somos cinco mujeres trabajando".

ALCBDS_CMujer

Actividad del grupo Integramujer

Taller de postres de verano. De cara a las altas temperaturas estivales, llevaremos a cabo un taller de postres veraniegos y refrescantes en el que se premiará el postre más original y con mejor sabor. Martes 15 de julio, a las 17:30 h, en el Centro Cívico Distrito Centro.

El pequeño comercio de Alcobendas cumple

Liberalia está en la calle Marqués de la Valdavia, 42

"Solucionamos cualquier problema que tenga el cliente con su teléfono móvil o tableta"

Un jovencísimo emprendedor, Jan Farrel, ponía en marcha en 2002 en Alcobendas, con solo 18 años, un prometedor proyecto que el tiempo ha convertido en un comercio consolidado. "Comenzamos, como el nombre de la tienda indica, Liberalia (c/. Marqués de la Valdavia, 42), liberando móviles. Y elegimos Alcobendas por muchos factores. Es un lugar estratégico en nuestro sector, porque estamos rodeados de grandes empresas tecnológicas. También estamos muy cerca del aeropuerto y las mensajerías llegan con más facilidad y aparcan mejor. Y si estamos justo en el centro de la ciudad, es por cercanía con el cliente final".

Y aunque al principio solo liberaban móviles, "con el tiempo, nos hemos ido especializando, ampliando la oferta en torno a los teléfonos móviles y las tabletas, y eso es lo que nos hace diferentes y pioneros en muchos campos". Lo que, según Farrel, les distingue es que "somos solucionadores de problemas. Solucionamos todo tipo de problemas de teléfonos móviles y tabletas dando calidad, buen servicio y más garantía de la que exige la ley. Y, lo que también es muy importante, en muchos casos, es que las reparaciones son al momento o a lo largo del día. Somos también especialistas en reparaciones rápidas".

¿Y qué tipo de problemas son los que solucionan? "De todo. Quizá lo que más nos llegan son roturas de pantalla. En ese caso, y por poner un ejemplo, cambiar la pantalla de un *iPhone 5* (en una o dos horas) cuesta 119 euros". Pero hay más: "Somos pioneros en la recuperación de datos en teléfonos móviles o tabletas. Desde 40 o 50



euros se pueden recuperar datos, aunque, por ejemplo, el teléfono se haya mojado". Pero, además, "tenemos una plantilla de 20 especialistas, lo que nos permite ofrecer cursos de formación a empresas o particulares. En ellos, entre otras muchas cosas, enseñamos trucos como, por ejemplo, formas de economizar con la batería del móvil: bajando el brillo, desconectando el wifi, evitando ciertas aplicaciones...".

Otro de los distintivos de Liberalia es que "somo distribuidores de Mas-móbil, una empresa también de Alcobendas. Son operadores de telefonía fija y móvil y, por poner un ejemplo, tienen tarifas de 90 minutos en llamadas y un giga de internet por 9,99 euros". Más información: www.liberalia.com.

'EL PEQUEÑO COMERCIO DE ALCOBENDAS CUMPLE'

Si le interesa participar en la sección *El pequeño comercio de Alcobendas cumple*, contacte con nosotros en el teléfono 91 659 76 00 (extensión 2295) o en el correo *promocioncomercial@ aytoalcobendas.org*.



El Gobierno de la ciudad manifestó su deseo de honrar la memoria de Adolfo Suárez dando su nombre a la Plaza Mayor. La propuesta Plaza Mayor Adolfo Suárez aunaba la elección de un lugar emblemático de la ciudad, en el que están situados el Ayuntamiento y los juzgados, con la carencia de los costes y complicaciones que conlleva un cambio de denominación

PARTICIPACIÓN | Según la consulta ciudadana

La Plaza Mayor no recibirá el nombre de Adolfo Suárez

en emplazamientos rodeados de viviendas.

Se planteó entonces una consulta ciudadana a través de la web municipal, ofreciendo a los ciudadanos la oportunidad de valorar esta posibilidad. Tras dos semanas, se han recibido 2.840 votos y, de ellos, un 45,05% se ha decantado por el sí al cambio de denominación y un 54,95% por el no.

El alcalde ha declarado que "personalmente, mi voto fue por el sí. Consideramos que Adolfo Suárez merece el reconocimiento perma-

nente de Alcobendas, pero sometimos la decisión a los vecinos y han sido más los que han elegido que nuestra Plaza Mavor no lleve el nombre de Adolfo Suárez. En Alcobendas hay calles y edificios con los nombres de otros políticos que no provocan el mismo sentimiento de unidad ligado a Adolfo Suárez. La diferencia es que, ahora, las decisiones las tomamos de la mano de los ciudadanos. no por las preferencias del gobierno de turno, como antes".

Corte de tráfico en la calle Marqués de la Valdavia por las obras de renovación del Canal de Isabel II

Las próxima semana se cortará el tráfico en la calle Marqués de la Valdavia, en sentido descendente, en su cruce con la glorieta de la Avenida de España, debido a las obras de renovación del Canal de Isabel II. Por tanto, desde el cruce con la calle lacinto Benavente hasta la glorieta de la Avenida de España, quedará permitida la circulación solamente para residentes. Durante las dos semanas que se prolongará este corte de tráfico, se aconseja a los conductores utilizar como rutas alternativas las calles Jacinto Benavente y Ruperto Chapí. El corte afectará a algunas líneas de autobús, por lo que se colocarán carteles de aviso en las paradas informando del recorrido alternativo. Asimismo, durante estas obras, se trasladará la parada de taxis ubicada actualmente en la calle Marqués de la Valdavia, 71 al número 86, entre las calles

Jardín y Manuel Serrano Frutos.

Además, también a partir de la próxima semana, se prohibirá el giro a la izquierda para tomar la calle Marqués de la Valdavia, en dirección a la calle Libertad, a los conductores que vengan por la Avenida de España en dirección al Paseo de la Chopera. Por tanto, estos conductores deberán continuar hasta la glorieta del Paseo de la Chopera, realizar el cambio de sentido y volver por la Avenida de España para realizar el giro a la derecha hacia la calle Marqués de la Valdavia.

El motivo de todas estas afecciones es la renovación de la red del Canal de Isabel II en el entorno de la Avenida de España, en los cruces con las calles Constitución y Marqués de la Valdavia, programada para el periodo de menor intensidad de tráfico del año, los meses de julio y agosto.

CULTURA Y OCIO | Del 23 al 29 de septiembre, y las inscripciones, del 11 al 22 de julio

20 mayores pueden vivir una experiencia inolvidable haciendo el Camino de Santiago



Desde que a principios del siglo IX se descubriera el sepulcro del apóstol Santiago, son millones los peregrinos de todas las condiciones y lugares de todo el mundo que cada año llegan a la ciudad. Solo el año pasado fueron casi 216.000. Para conseguir la *compostela* es necesario hacer, al menos, los últimos 100 kilómetros andando, aunque, realmente, el camino empieza en la puerta de la casa de cada uno.

Por delante, jornadas de camino, camaradería, bellísimos paisajes, de sufrimiento en muchos casos, de recogimiento interior, de cultura, de historia y de vivencias inolvidables.

Esto es, precisamente, lo que podrán vivir los 20 mayores de Alcobendas que se animen a hacer el Camino de Santiago del 23 al 29 de septiembre. Seis jornadas en las que recorrerán el camino portugués, de Tuy a Santiago. Para disfrutar esta experiencia irrepetible, basta con tener ganas, ser andarines y haber participado en dos recorridos de preparación o entrenamiento. Para mayor tranquilidad, un autobús los llevará todos los días al punto de arranque del camino y los recogerá al final de la etapa. Por las tardes se realizará un pequeña salida o actividad. El coste es de 415 euros e incluye transporte, alojamiento y pensión completa. Las inscripciones pueden realizarse en los centros de mayores del 11 al 22 de julio, de lunes a viernes, de 12 a 14 y de 16 a 19 h. Y el 15 de julio, en el Centro de Mayores de Urbanizaciones, a las 10:30 h, habrá una charla informativa para aclarar todas las dudas, iBuen camino!

VÍDEO BREVES. UN DE MAYORES OPTA A LOS 'PREMIOS NICO'. El vídeo Historias de familia, realizado por un grupo de mavores de Alcobendas con la ayuda de técnicos municipales, ha sido presentado a los Premios NICO. Organizados por Mundo Mayor, estos galardones tienen como objetivo ofrecer un medio de difusión para que los mayores puedan expresarse y obtener un merecido reconoci-

miento social. El vídeo está en la web **mundomayor. com**, en la pestaña *Eventos* y, después, en la de *Premios Nico*.

Para votar por el vídeo de los mayores de Alcobendas, hay que enviar un SMS al 25588 con el texto NICO A304 + la categoría votada (Mejor idea original, Mejor guión, Mejor actor, Mejor actriz, Mejor producción y Mejor vídeo).

SESIONES DE RELAJACIÓN. El Centro de Día de Alcobendas para Personas con Enfermedad Mental organiza sesiones gratuitas de relajación los viernes de julio, agosto y septiembre, a las 11 h, en el Parque de Asturias y Cantabria (c/. Marqués de la Valdavia, 92). Son sesiones abiertas a todo el mundo y el único requisito es llevar ropa cómoda y una toalla o esterilla para sentarse o tumbarse en la hierba.



'Cine de verano Alucine'

La asociación Alucine vuelve con su habitual *Cine de verano* los sábados 19 y 26 de julio, en el *parque de las cascadas* (c/. Dolores Ibárruri), a partir de las 22 h. Los asistentes podrán llevar sus propias sillas o acomodarse en el césped con mantas y tendrán la libertad de autoabastecerse, llevar bocatas y algo fresquito de beber. El día 19, la película elegida será *Historias de Filadelfia*, con Katharine Hepburn y Cary Grant, y el día 26, *Los pájaros*, de Alfred Hitchcock, dos grandes películas con las que, seguro, pasarán una gran noche de cine.

fotografía. Hasta el 27 de agosto, se puede ver en el patio de encuentros del Ayuntamiento la exposición fotográfica La naturaleza que nos rodea de la asociación A Contraluz. Bajo los epígrafes Flora, Fauna, Tierra, Bosques, Agua, Mares, Insectos, Montañas y Atardeceres, los miembros de la asociación nos muestran todo tipo de paisajes capturados con sus cámaras durante sus viajes.

ZARZUELA. El viernes 11 de iulio, a las 19:30 h. AEMA ofrece una Gala Lírica de Antología de la Zarzuela Española en la Escuela de Música v Danza, con canciones de F. Alonso, M.F. Caballero, P. Sorozábal, F. Chueca, F.A. Barbieri y R. Chapí, e interpretaciones de Veronika Veseláková (soprano), Rosa Miranda (soprano), Ángel Walter (tenor) y Celia Laguna (piano). Esta misma gala se realizará en la República Checa en septiembre. Acceso libre, hasta completar aforo.

FOTOGRAFÍA Y PHOTOSHOP. La asociación fotográfica Sensazul imparte dos cursos del 16 al 30 de julio: Iniciación a la fotografía e Iniciación al tratamiento de la imagen digital. Información: en el teléfono 629 275 954 o en el correo electrónico sensazul. asociacion@gmail.com.

MONITOR CIENTÍFICO. La asociación Planeta Ciencias busca monitores para el curso 2014-2015 y organiza un curso del 15 al 18 y del 21 al 24, de julio, de 9:30 a 14:30

h, en la Casa de las Asociaciones. Precio: 80 euros. A los participantes que luego quieran formar parte del grupo de monitores de la asociación en el curso 2014-2015 se les reembolsará el 50% del precio del curso. Inscripción: envía tu currículum vítae y una carta de motivación a info.planeta.ciencias@gmail.com. Más información: www.planeta-ciencias.es

MÚSICOS. La Banda Municipal de Música dispone de plazas libres. Si eres mayor de nueve años, aunque no tengas conocimientos musicales: si eres alumno de la Escuela de Música v Danza de Alcobendas y terminas tu formación sin saber dónde ir; o si quieres formar parte de una asociación con más de 40 años de historia, la Banda te ofrece: formación individualizada en el instrumento que elijas a precios muy reducidos, preparación para el ingreso en el conservatorio, instrumento gratuito y clases de conjunto instrumental. Más información: en la Escuela de Música v Danza (despacho 3.6), teléfono 610 383 579 (Teodoro Sandoval).

Mediatecas Municipales. Horario de verano

- Mediatecas Pablo Iglesias y Anabel Segura: cierran del 1 al 31 de agosto.
- Mediateca Centro de Arte Alcobendas: abierta todo el verano. Adultos: de lunes a sábado, de 10 a 21 h. Infantil: de lunes a viernes, de 17 a 20 h. Sábados, de 10 a 14 y 17 a 20 h.
- *Bibliopiscina*: abierta hasta el 24 de agosto, de lunes a domingo, de 15 a 19 h.



FOTOGRAFÍA | Las inscripciones se realizan en el SAC

La Escuela PIC.A enseña fotografía a niños y jóvenes

La Escuela Internacional de Fotografía PIC.A de Alcobendas ha organizado cuatro talleres para enseñar fotografía digital a niños y jóvenes, adaptados a la edad de los participantes, en el Centro de Arte Alcobendas.

Los más pequeños, de seis a ocho años, experimentarán reflejando, filtrando y dirigiendo la luz con diferentes materiales y ejercicios. Será el martes 15 de julio, de 10 13 h.

Los chavales de nueve a 12 años aprenderán algunas técnicas básicas del manejo de la cámara para captar o congelar el movimiento retratando a compañeros, agua o, incluso, pelotas en el aire. Este taller se celebrará el miércoles 16 de julio, de 10 a 13 h.

La luz, el movimiento y el encuadre. Los tres conceptos básicos en la fotografía serán el eje del taller de fotografía digital para jóvenes de 12 a 15 años. Los participantes realizarán el jueves 17 de julio, de 10 a 13 h, una gran variedad de ejemplos de imágenes que ilustrarán todas las posibilidades. Estos tres talleres serán im-

partidos por Emily Adams y Joel Aguilar, cuentan con 12 plazas cada uno y tienen un precio de 10 euros.

'Paseo fotográfico'

Para jóvenes mayores de 18 años, la Escuela Internacional de Fotografía PIC.A ha organizado un paseo fotográfico el martes 22 de julio, de 19 a 22 h. Impartido por Joel Aguilar, permitirá a los alumnos retratar el paisaje urbano de Alcobendas bajo el asesoramiento de un fotógrafo profesional, que propondrá pautas y ejercicios para mejorar la toma fotográfica. El precio de este paseo es de 20 euros y cuenta con 15 plazas.

Las inscripciones para estos cuatro talleres estivales de fotografía se realizan en las oficinas del Servicio de Atención Ciudadana y en los teléfonos o1o (llamadas desde Alcobendas) y 91 484 31 99 (desde móviles o desde fuera de Alcobendas), pudiendo pagar con tarjeta bancaria.

ACTUALIDAD | Este sábado, 12 de julio, de 21:30 a 24 horas

Última sesión de 'Baile de Verano' en el Parque Comunidad

Este sábado, 12 de julio, segunda y última sesión de *Baile de Verano* en el Parque de la Comunidad de Madrid, lugar al que acudirá la orquesta Metal Band para inundar de ritmos bailables esta noche sabatina.

Metal Band es una formación que cuenta con una amplia trayectoria en fiestas populares. Su repertorio es muy variado y su explosiva puesta en escena harán que el público disfrute de la música más dinámica este próximo sábado. La actuación co-

menzará a las nueve y media de la noche y finalizará a las doce en punto, para no perturbar el descanso nocturno de los vecinos.



Concurso La Policía de Alcobendas y y Policia

& A CORNA

Un gran número de escolares de Alcobendas han participado en el concurso de redacción que, bajo el titulo La Policía de Alcobendas y yo, ha organizado la Policía Local con motivo de su 50º aniversario.

Rebeca Herrero, del colegio Federico García Lorca; Minerva Rodríguez, del Profesor Tierno Galván; y Nathalia García, del Miguel Hernández han sido las ganadoras con sus redacciones. Enhorabuena a las premiadas y gracias a todos los participantes.

Rebeca Herrera Parra 6ºC del CEIP Federico García Lorca

Los niños de Alcobendas decidieron hacer un homenaje a la policía para agradecer las labores que hacen por ellos y también felicitarles por sus cincuenta años de duro trabajo. El homenaje consistiría en dar una pequeña fiesta y cada centro escolar leería sus redacciones y les haría entrega de un diploma por protegernos a diario.

Entre una de tantas labores que los policías hacen por los ciudadanos, y sobre todo por los niños, como por ejemplo:

- Educación vial, en la que nos enseñan las reglas básicas de tráfico y nos enseñan cómo debemos circular.
- Charlas informativas en las que nos dan consejos y nos avisan de los peligros.
- Protegernos a la salida del colegio, dirigiendo el tráfico.
- En cabalgatas y competiciones deportivas, en las que supervisan

que todo vaya bien.

Un profesor dio un aviso falso a la policía diciendo que una clase se había quedado encerrada y no podían salir del aula, pidiendo muchos refuerzos, estos acudieron rápidamente a la llamada y fueron al colegio Federico García Lorca, desde el cual se había dado el aviso. Cuando entraron y vieron aquella tarta enorme con cincuenta policías de plastilina, que habían hecho los niños de todos los colegios, no se lo podían creer. La policía estaba sorprendida y muy agradecida por aquel homenaje. Los niños leyeron las redacciones y entregaron los diplomas por el duro trabajo que los policías habían hecho. Los policías siempre recordarán aquel cincuenta aniversario en el que los niños de Alcobendas le hicieron un homenaje a su trabajo y les felicitaron por los cincuenta años de duro trabajo.

Minerva Rodríguez Rodríguez, 5ºA del CEIP Profesor Tierno Galván

Hola, y antes de deciros gracias os diré por qué...

Habéis hecho tantas cosas por tanta gente pero os diré mi razón... Mi familia.

A mi primo, no sé si alguno lo reconocerá pero es Juan Pablo el que se le salió la rodilla aquí en mi colegio, vinisteis enseguida, le ayudasteis mucho. Cuando mi abuela tenía una peluquería le rompieron un cristal y le robaron, le ayudasteis mucho, en cuanto os avisaron.

A mi padre en el trabajo le robaron algunos materiales y vinisteis.

Y ahora sí... GRACIAS porque duermo

tranquila gracias a que sé que estáis ahí. A que nos ayudáis a cruzar enfrente de nuestro colegio, a las excursiones nos acompañáis...

Os doy las gracias en nombre de la ambulancia y los bomberos, también les ayudáis. Os necesitamos, le dais calidad de vida a Alcobendas y por eso y 50 cosas más Alcobendas os da las gracias.

Yo sé que teniendo a policías como vosotros aquí y donde sea no me pasará nada.

GRACIAS... en nombre de mis amigas/ os, familiares, vecinos... Os lo debemos todo

Nathalia García Echeverry, 6ºA del CEIP Miguel Hernández.

Hola niños, soy Esteban y soy un perro policía. Si os preguntáis que cómo llegué a ser lo que soy os lo voy a contar:

Yo era un cachorrito abandonado, mi anterior dueño no me quería y un día me dejó tirado en mitad de la carretera. Estuve andando una semana, cuando de repente escuché que una niña pequeña estaba llorando y fui lo más rápido que pude ante ella, la niña se llamaba Lucía, y como vio que estaba solo le dijo a su padre, que era policía, que si me podía quedar con ellos; su padre aceptó, pero le dijo que con una condición, que debía acudir a unos entrenamientos para perros policías, ella aceptó. Al día siquiente de haber sido adoptado, Juan, que así se llama el padre de Lucía, me llevó a los entrenamientos. ¡Me lo pasé genial! Conocí a otros perros. Una de ellas, llamada Estrella, se convirtió en mi mejor amiga y lo sique siendo aún.

Así fue como me convertí en perro policía, pero eso no es todo, os voy a contar alguno de mis trabajos: el primer día de trabajo fui a un aeropuerto a olisquear unas maletas. Me decían que buscase algo llamado droga y por lo que he escuchado es muy mala y no

se puede tomar.

El segundo día hice lo mismo, pero al tercer día descubrí una maleta llena de una droga que ningún escáner puede detectar y logré un ascenso. Me dieron unas clases más, de atacar sin que me ataquen. Ese trabajo fue muy divertido porque estaba con mi mano y cada vez que hacía algo bien, me daba una galletita.

Hoy en día trabajo de perro espía, me infiltro en casas para capturar a los malos sin hacerles daño. He estado en los túneles de ventilación, por donde puedo bajar sin hacer mucho ruido.

Hoy tengo una familia, bueno... ¡dos familias!: la que me adoptó y la que estoy formando hoy en día, tengo cuatro hijos y mi esposa es Estrella, la perrita que en su día comenzó a ser mi mejor amiga. Mis hijos se llaman: la mayor Elsa, los medianos Timy y Tomy y la pequeña Luci.

Ellos quieren ser como yo y les voy a ayudar a conseguirlo aunque sienten miedo de que sus dueños no les quieran.

Bueno, aquí me despido que tengo que ir a trabajar y voy a llevar a Luci a su primer día de colegio. ¡Hasta pronto! OCIO | Con 'El Gallo de las Veletas' y 'El gato Manchado y la golondrina Sinhá'

Los animales, protagonistas este fin de semana de la XXV Muestra de Títeres





Este sábado, 12 de julio, la compañía La Canica Teatro trae a partir de las 20:30 h al Paseo de Valdelasfuentes *El Gallo de las Veletas*, la historia de un gallo que decide escapar de su gallinero para conocer el río, el bosque, la montaña, el mar... Los otros animales le advierten de que no llegará lejos y le dicen que regrese,

pero él, muy testarudo, logrará, pasito a pasito y con la ayuda del viento, realizar su sueño.

El domingo 13 es la compañía El Retablo Teatro de Títeres la que participa en la XXV Muestra de Títeres con la obra *El gato Manchado y la golondrina Sinhá.* Un gato malo, egoísta y solitario y una golondrina curiosa, alegre v conservadora son los protagonistas. En primavera, con un encuentro casual, comienza la historia del gato Manchado y la golondrina Sinhá. Llenan el tiempo con paseos, palabras dulces y miradas lánguidas y expresivas, mientras los demás animales del bosque murmuran. iDónde se ha visto que un gato pasee por los rincones con una golondrina! Nadie comprende que debajo del aspecto grosero y áspero del gato puede latir un tierno corazón. La representación será el domingo, a las 20:30 h, en la Plaza de la Artesanía.

Y, la semana que viene, la muestra terminará con Mi amigo Don Quijote y El Mapa del Tesoro.

CINE DE VERANO | Hoy, viernes 11, a las 22 h, en el Parque de la Comunidad de Madrid

'Los Croods, una aventura prehistórica'



Hoy viernes, 11 de julio, continúa *Cine de Verano*, en esta ocasión con *Los Croods, una aventura prehistórica*, una película de animación y aventuras con la que disfrutará toda la familia. En ella, los Croods, una familia *cromañón*, tienen que abandonar su cueva tras ser destruida por un terremoto. En su viaje en busca de una nueva morada descubren un increíble mundo repleto de criaturas fantásticas y su forma de ver la vida cambiará para siempre. Se encuentran con un nómada de mente abierta que les deja a todos fascinados, sobre todo a la hija de Grug, el padre del clan, que verá cómo su liderazgo se pone en entredicho.

La proyección comenzará a las 22 h en el Parque de la Comunidad de Madrid.

EXPOSICIÓN | Del 15 de julio al 27 de septiembre

Rufo Criado muestra sus 'Contrapuntos Ornamentales' en el Centro de Arte Alcobendas



El Centro de Arte Alcobendas se llena desde el próximo martes, 15 de julio, a las 19:30 h, de una serie de trabajos realizados por Rufo Criado tras una viaje a Estambul

en septiembre de 2011. Contrapuntos Ornamentales es fruto del gran impacto visual que le causaron sus mezquitas, la envolvente decoración ornamental y su particular relación con el mundo espiritual.

El público podrá ver pinturas de gran formato, composiciones digitales sobre lienzo, lona y dibond, y una proyección audiovisual. Una propuesta en la que el artista ha encontrado una nueva dimensión espacial para el uso de la línea y el color, más allá de la composición.

"Tengo gran interés por toda la geometría ornamental de la cultura islámica; para mí son obras de una gran densidad visual, al tiempo que inducen a conectar con experiencias trascendentes", explica Rufo Criado, artista burgalés, miembro fundador del colectivo A Ua Crag y exdirector del Centro de Arte Caja de Burgos.

La muestra podrá verse de lunes a sábados, de 11 a 20 h, hasta el 27 de septiembre.

☑ ALCBDS Carte

Llévate en préstamo las mejores guías de viajes

Las mediatecas ofrecen a los lectores viajeros y aventureros los fondos de guías de viaje para organizar sus vacaciones. Se trata de una amplia y variada selección para ayudar a decidir, planear, organizar y disfrutar en las mejores condiciones y con la mayor información del periodo vacacional. Este fondo reúne guías de viaje, turismo y cartografía

y revistas con información práctica y actualizada, con contenidos útiles, fiables y elaborados con rigor, que cubren casi todos los lugares del mundo. El usuario encontrará propuestas de rutas, casas rurales, hoteles, playas, balnearios, restaurantes y museos. Todas las ideas para viajar por España y más allá de nuestras fronteras, para consultar en sala o llevarse en préstamo durante todo el verano.



Viviendas de Protección Pública de la calle Maestro Barbieri

Convocatoria para la adjudicación de viviendas con protección pública en régimen de venta (VPPB) promovidas por Ferrocarril Promociones Inmobiliarias Madrid, S.L. situadas en la calle Maestro Barbieri, 15.

Publicación de los listados de admitidos y excluidos provisionalmente: desde el 15 de julio se pueden consultar los listados de admitidos y excluidos provisionalmente en la oficina central de *Emvialsa* (c/. Carlos Muñoz Ruiz, 7), en el tablón de anuncios del Ayuntamiento (Plaza Mayor, 1) y en la web municipal (**www.alcobendas.org**).

Presentación de alegaciones: del 15 al 31 de julio de 2014, ambos incluidos, en la oficina central de *Emvialsa* (c/. Carlos Muñoz Ruiz, 7; teléfono 91 490 08 92; correo electrónico *informacion@emvialsa.org*), de lunes a viernes, de 9 a 14 h. Los solicitantes serán atendidos según su orden de llegada, sin necesidad de cita previa.

Emvialsa se reserva el derecho a solicitar cualesquiera documentos que crea necesarios para su posterior valoración previa a la posible adjudicación provisional de una vivienda dentro del marco del reglamento que regula esta convocatoria.

Escuela Municipal de Música y Danza. Plazas libres para el curso 2014-2015

Preinscripción: del 8 al 10 de septiembre se realizará la preinscripción en la Escuela de Música y Danza a partir de las 16 h. Posteriormente, se realizará la entrevista con el profesorado. Finalizadas todas las entrevistas, la escuela publicará los alumnos admitidos (la admisión no será por orden de llegada).

AULA DE DANZA

Sin conocimientos previos

- 9 años: *Clásico* (lunes, de 18:45 a 19:30 h, y miércoles, de 18:45 a 19:30), *Español* (lunes, de 18 a 18:45 h, y miércoles, de 18 a 18:45) y *Contemporáneo* (martes, de 17:15 a 18 h, y jueves, de 17:15 a 18).
- A partir de 14 años: talleres: *Clásico* (horario según nivel), *Contemporáneo* (horario

según nivel), *Español* (horario según nivel) y *Mañanas abiertas a la danza* (jueves, de 10:30 a 12 h).

Con conocimientos

- A partir de 9 años: *Clásico* (horario según nivel), *Contemporáneo* (horario según nivel) y *Español* (horario según nivel).
- A partir de 14 años: Clásico, Contemporáneo, Español, Grupo de Español (niveles medio y avanzado), Grupo de Clásico (niveles medio y avanzado), Grupo de Coreografía Contemporáneo (niveles medio y avanzado).

AULA DE MÚSICA

Sin conocimientos previos

- Entre o y 3 años: *Música para bebés* (el taller va dirigido a madres y/o padres con bebés que deseen vivenciar los beneficios de la música junto a su hijo. Lunes por la mañana).
- A partir de 9 años: *Coro Trébole* (jueves, de 19 a 20:30 h)
- A partir de 14 años: Informática Musical (horario a convenir con el profesor en la entrevista), Taller de Musicales (lunes, de 20:30 a 22 h), Creatividad/cuento musical (miércoles, de 20:30 a 21:30 h), Batucada (viernes, de 18 a 19 o de 19 a 20 h, según nivel), Iniciación al Lenguaje Musical (martes, de 20:30 a 21:30 h), Música Actual (bajo eléctrico, guitarra eléctrica, voz, batería y teclado) y Canto (jueves, de 19 a 20 h).

Con conocimientos

- A partir de 14 años: Banda Sinfónica (jueves, de 19 a 20:30 h); Big Band (lunes, de 20:30 a 22 h); Cámara con piano (diferentes horarios); Combo de Música Actual (lunes, de 20:30 a 22 h); Coro Algazara (martes, de 20:30 a 22 h); Coro Góspel (lunes, de 19 a 20 h); Ensamble de Guitarra 'Feeling' (jueves, de 20 a 21:30 h); Grupos de Clarinetes (jueves, de 20:30 a 22 h), Contrabajos (miércoles, de 20:30 a 21:30 h), Guitarras (jueves, de 20:45 a 22:15 h), Metales (jueves, de 18 a 19 h), Trompas (jueves, de 15 a 16 h) y Violonchelos (miércoles, de 21 a 22 h); Orquesta Sinfónica (lunes, de 20:30 a 22

h); *Orquesta de Flautas* (martes, de 20:30 a 21:30 h) y *Voces Concertadas* (jueves, de 20:30 a 22 h).

Tendrán prioridad las personas empadronadas en Alcobendas.





IMAGINA | Este sábado, 12 de julio, de 21 a 24 horas

'Imagina tu Noche' de fiesta en la piscina del polideportivo

Por fin ha llegado la gran fiesta nocturna en la piscina del Polideportivo Municipal José Caballero. Este sábado, de 21 h hasta la medianoche, tendremos hinchables para la diversión de todos en el mejor y más refrescante ambiente. Además, puedes tomarte una

bebida y comida, invitación a cargo de la organización. Las invitaciones gratuitas se han repartido durante las últimas semanas en Imagina, pero, si tienes entre de 16 y 30 años, puedes acudir directamente a la puerta de acceso a las 21:30 h por si quedara aforo libre.

BREVE. CAMPO DE TRABAJO EN CEREZO DE ARRIBA. El Conseio de la Iuventud de Alcobendas y la asociación iuvenil Waslala organizan un campamento de trabajo del 14 al 20 de julio para restaurar las antiguas escuelas de este municipio segoviano y convertirlas en un espacio renovado y abierto al disfrute de visitantes y turistas. Los participantes deberán tener más de 18 años, trabajarán unas cuatro horas al día en la renovación y restauración de las escuelas y el resto del tiempo se dedicará a actividades recreativas, lúdicas, culturales y artísticas. El alojamiento será en tiendas de campaña (2-3 personas por tienda) en la zona de las piscinas, por lo que el saco de dormir y la colchoneta serán imprescindibles. La zona cuenta también con duchas y baños y en ella se realizará el desayuno y las cenas. Las comidas tendrán lugar en los bares del pueblo. El precio es de 30 euros e incluye todo. Para inscribirte, descárgate la ficha en www.elconsejo.org.

También este sábado finalizará el taller de submarinismo realizado en colaboración con la Asociación de Submarinismo de Alcobendas. Será la primera inmersión de los participantes. Y en el Parque de Atracciones, por solo 14 euros, disfrutarás de sus instalaciones hasta la hora de cierre. Solo tienes que presentar tu DNI o documento que acredite que vives en Alcobendas.

Noche de 'paintball'

Continúan las preinscripciones para la *Noche de Paintball* del sábado 19 de julio en colaboración con la asociación AMG. La actividad incluye materiales y autocar. Salimos desde la Plaza Mayor a las 19:15 h. El precio: tres euros. Apúntate en **imaginalcobendas.org**.

'Wifi' en Imagina

Imagina te ofrece acceso a internet a través de la red wifi, un servicio público y gratuito implantado por el Ayuntamiento en varios centros municipales. Sólo tienes que traer tu portátil, PDA, móvil... para conectarte el tiempo que quieras a través de la red wifi Acceso Público Ayto Alcobendas.

También puedes conectarte a internet de manera gratuita utilizando uno de los puestos fijos.

IMAGINA | Se prestará los días 28 y 30 de julio

Disfruta de tus vacaciones con el material de aire libre de Imagina

La Asesoría de Naturaleza de Imagina facilita a los jóvenes mayores de edad disfrutar en verano de una serie de actividades al aire libre utilizando el servicio de préstamo de material de aire libre, que incluye cuatro grupos de elementos muy prácticos.

El primero está compuesto por neopreno, escarpines, saca, bote estanco y casco, bajo fianza de 50 euros. El segundo incluye neopreno, casco y escarpines, siendo la fianza de 30 euros. El tercero te presta piolet y crampones, y hay que dejar de fianza 20 euros. Y el cuarto conjunto lo conforman una tienda de campaña, saco de dormir, mochila y aislante, con fianza de 50 euros.

Las reservas se realizarán con la debida antelación en Imagina, de lunes a viernes, de 9 a 14 h, y los lunes, también de 17 a 20. El préstamo se realizará el lunes



28 de julio, de 17 a 20 h, y el miércoles 30 del mismo mes, de 11 a 14. El material prestado se deberá devolver el lunes 1 de septiembre, de 17 a 20 h.

☑ ALCBDS Imagina

Imagina busca habitaciones para alojar a cinco voluntarios

Imagina busca habitaciones en pisos compartidos por jóvenes de la ciudad para alojar a cinco jóvenes europeos que llegarán a Alcobendas para realizar varios proyectos del Servicio Voluntario Europeo.

La estancia comenzará en los primeros días de octubre y finalizará en los últimos días de junio de 2015. El voluntario deberá disponer de una habitación individual en la vivienda, por la cual Imagina realizará una aportación económica mensual de 250 euros, incluidos los gastos de la casa.

Si estás interesado en compartir piso con nuestros voluntarios, solo tienes que rellenar el formulario que puedes descargar de **www.imaginalcobendas.org**, o dirigirte a Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18; teléfono 91 659 09 57) en su horario de verano: de lunes a viernes, de 9 a 14 h, y los lunes, también por la tarde, de 17 a 20.

Cursos de la Universidad Popular

Todavía quedan plazas libres en muchos de los cursos programados para 2014-2015: Secundaria, Educación Básica, Cerámica, Pintura Adultos, Grabado, Dibujo, Práctico de Pintura, Pintura Digital, Pintura Niños, Teatro Adultos, Español para extranjeros, Inglés Comercial, Italiano (nivel A2), Chino (nivel A1), Francés, Alemán, Cursos monográficos de historia, literatura, naturaleza, música, Contabilidad, Informática, etc.

Pueden consultarlos en www.alcobendas.

org. También se puede descargar la prueba de nivel de *Español*.

El 4 de septiembre habrá pruebas de nivel para los cursos de *Inglés Comercial, Italia-no, Francés* y *Alemán* (niveles A2 y B1). Esta prueba no implica reserva de plaza y se debe realizar antes de formalizar la matrícula. Ese mismo día, también se abre el plazo de matrícula para todo el mundo en los cursos en que queden plazas libres. Información e inscripciones: en la

Universidad Popular y en el SAC.



DEPORTES | Se disputa del 14 al 19 de julio en el pabellón Amaya Valdemoro

España, gran favorita en el Campeonato de Europa de Hockey sobre Patines 2014

Las selecciones de España, Portugal, Francia, Italia, Alemania y Suiza lucharán por el entorchado continental de hockey sobre patines en el campeonato de Europa de 2014, que se disputa en Alcobendas del 14 al 19 de julio.

El reto se presenta apasionante para el equipo español, dirigido por Quim Paüls, que se estrena en una gran competición, ya que España es la actual campeona, título que ha ganado en las últimas siete ediciones de forma consecutiva. El resto de selecciones, fundamentalmente Portugal, tratarán de acabar con el dominio de un equipo que ha conquistado también los seis últimos campeonatos del mundo.

La CERS -Comité Europeo de Hockey sobre Patines-ha confiado la organización del campeonato a nuestra ciudad, entre otros motivos, por la gran capacidad organizativa demostrada en

los últimos años, en los que Alcobendas fue sede del mundial femenino de 2010 y del europeo sub-17 de 2013. Valoración compartida por la Federación Española de Patinaje, que ha organizado en Alcobendas el campeonato de España juvenil en 2011 y el infantil el pasado mes de mayo.

El campeonato de Europa, que celebra su 51ª edición, se disputa en formato de liga, todos contra todos. El acto de inauguración tendrá lugar el lunes 14 de julio, a las 20:30 h, y el torneo se abre con el encuentro entre España y Alemania.

Los partidos se disputarán en el pabellón Amaya Valdemoro, y los de la selección española serán retransmitidos por Teledeporte.

Una de las novedades más destacadas de la convocatoria de Paüls se da en la portería, ya que es baja Sergi Fernández, guardameta de la selección durante las últimas ocho grandes citas.

En su lugar estarán Xevi Puigbí, que ya estuvo en el campeonato de Europa de Paredes 2012 (Portugal), y Xavi Malián, un habitual en las categorías inferiores.

Jordi Bargalló, Jordi Adroher, Marc Gual y Pedro Gil, el gran capitán de este grupo, continúan configurando el núcleo duro de la selección, en la que repite también Xavi Barroso. La convocatoria se completa con Xavi Costa, Pablo Cancela y Toni Baliu.

Entradas

La organización ha establecido un abono general válido para todo el campeonato por 30 euros. La entrada para cada una de las jornadas de los días 14 al 17 cuesta cinco euros; el viernes 18 y el sábado 19, fechas decisivas para la resolución del campeonato, 10 euros por día; y la entrada infantil, de dos a ocho años de edad, dos euros.

ALCBDS Deportes

Aparcamiento reservado para colonias urbanas en el polideportivo municipal

Los aparcamientos en línea de la vía de servicio del polideportivo municipal, desde la entrada hasta el Parque de Bomberos, están reservados para los autobuses de las colonias urbanas de 9:30 a 13:30 h, los días laborables, hasta el 31 de julio.







DESATRANCOS

(*) SIN DESPLAZAMIENTO

* (Para código postal 28100 y horario laboral de lunes a viernes)

91 654 00 94

24

C/. Valgrande, 25-nave 10. 28108 Alcobendas.

HORAS



PISOS VEN

ALCOBENDAS:

A221. PARQUE BLANCO. Oportunidad. 3ª planta, ascensor, 3 dormitorios, baño, cocina amueblada, salón-comedor, terraza, trastero, muy soleado. 104.000 €.

A031 FUENTE LUCHA. Nueva construcción. 100 m., 3 dormitorios, 2 baños, cocina equipada, salón-comedor independiente, armarios empotrados, urbanización privada, piscina, trastero, 2 plazas de garaje. 230.000 €.

A008. PARQUE DE ANDALUCÍA. Chollo. Exterior, 3ª planta, ascensor, 3 dormitorios, baño, cocina amueblada, suelos de parqué, amplia terraza, orientación excelente. 142.000 €.

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

A094. AYUNTAMIENTO. 105 m. 2ª planta, ascensor, 3 dormitorios, baño completo, salón independiente, cocina amueblada, suelos de gres, armarios empotrados, 2 terrazas. 146.000 €.

A113. DEHESA VIEJA. Nueva construcción. 81 m., ascensor, 2 dormitorios, 2 baños, cocina equipada, salón-comedor independiente, suelos de tarima, urbanización privada, trastero, plaza de garaje. 194.000 €.

BOO7. AVENIDA DE LA DEHESA. Urbanización privada. 105 m., 3 dormitorios, 2 baños, cocina amueblada con electrodomésticos, salón independiente, tendedero, suelos de tarima, trastero y 2 plazas de garaje. 222.000 €.

> S. Inversión Inmobiliaria, S.A. Plaza del Pueblo, 8-1º. Alcobendas. Teléfono: 91 653 26 22. Desde 1985 a su servicio.



BREVES. ESGRIMA. Tres oros por equipos y dos oros, una plata y tres bronces individuales es el balance del final de temporada del Club Recreativo Esgrima Alcobendas en los últimos campeonatos de Madrid, disputados en Barajas.

En la competición absoluta masculina, el equipo de Alcobendas -Arnanz, Ripa, Vidal y Coloma- actual tercero de España, revalidó su título de campeón de Madrid. Por su parte, Adrián Arnanz se colgó la medalla de oro en la prueba individual, acompañándole Álvaro López Ripa en el podio con la de bronce.

El podio cadete femenino se tiñó de naranja. Andrea Ruiz de Mier se alzó con la medalla de oro, Lucía Hernández logró la de plata y Henar Fernández, la de bronce. Además, acompañadas por Palmerín, se proclamaron campeonas por equipos.

Y en la categoría júnior masculina, también se proclamó campeón por equipos el CREA. Coloma, Marín, Ranninger y Gómez se llevaron la final. Además, Manuel Coloma acabó tercero en la prueba individual. Con estos resultados se cierra la mejor temporada del Club Recreativo Esgrima Alcobendas, con un total de 75 medallas y un sinfín de puestos de finalistas.

BALONMANO. El Club Balonmano Alcobendas ha hecho pública su renuncia a jugar en competición europea la próxima temporada con el equipo femenino.

Tras conseguir clasificarse por tercer año consecutivo para disputar la copa EHF, el Balonmano Alcobendas ha decidido no participar en la competición continental "tras valorar el impacto en el presupuesto y también la repercusión a nivel competitivo, y teniendo en cuenta las nuevas exigencias para participar en la Liga de División de Honor Española", según recoge el comunicado del BM Alcobendas, que ha decidido renunciar así a su plaza en Europa y no poner en peligro la viabilidad del proyecto del primer equipo.

ATLETISMO. Pablo Bugallo se ha proclamado campeón de España júnior de lanzamiento de jabalina y Ryan Wallis, subcampeón en 400 metros vallas, en el campeonato disputado en Castellón. El CAP completó su participación con Lucas Delgado en los 100 metros. Por su parte, Lorea Ibarzábal finalizó en cuarta posición en 800 metros en el campeonato de España Promesas, celebrado en Durango.

Volswagen Financial Services, nuevo benefactor de Fundal

La financiera y aseguradora del líder internacional en automoción, Volswagen Financial Services, se incorpora al proyecto de *Fundal*. La compañía, cuya sede española se ubica en la Avenida de Bruselas de nuestra ciudad, apoyará iniciativas sociales de la Fundación,

como la *Expo Social'14*. La firma del convenio entre ambas entidades tuvo lugar en el Ayuntamiento de Alcobendas. El alcalde de la ciudad, Ignacio García de Vinuesa, dio las gracias a la empresa por su apoyo a *Fundal* y por la creación de empleo de calidad en Alcobendas, donde cuenta con 250 trabajadores.



TRABAJO

OFERTA



Estas ofertas han sido gestionadas en el Servicio de Bolsa de Empleo. Las candidaturas que cumplen el perfil han sido enviadas a la empresa y el proceso de selección sigue abierto.

Comercial telefónico en Paracuellos, se valora experiencia. Jornada partida hasta las 18:30. Contrato temporal de 6 meses. pe tra.donoso@afronsa.com. Secretaria para Alcobendas. Nivel alto de inglés v francés, carné de conducir y vehículo propio. Jornada completa v contrato indefinido. admon@paptecnos.net

Asesor inmobiliario con carné de conducir para Alcobendas. No se requiere experiencia. Jornada completa v contrato indefinido. mdbb6@tecnocasa.es. **Oficial** de peluguería para San Sebastián de los Reyes. Un año de experiencia. Jornada completa v contrato eventual de 6 meses. rodriquezpeluque ros@hotmail.com.

Esteticién para San Sebastián de los Reyes. Un año de experiencia. Iornada completa y contrato eventual de 6 meses. rodrique zpeluqueros@hotmail. com.

Montador de mamparas para Alcobendas, Contrato mercantil, Iornada flexible. 91 661 01 18.

Profesor/a de francés (nivel alto o bilingüe) para clases durante el verano a un adulto en Alcobendas. 648 475 856.

DEMANDA

Externa, interna. 91 651 08

Mujer trabaja por la tarde. 672 961 346.

Ayudante de cocina; limpio escalera, oficinas. 659 245 537.

Cuido niños, limpio, plancho. 602 520 603.

Técnico en Atención a personas dependientes cuida mavores v minusválidos. 617 183 727.

Clases de apovo de matemáticas, física, química y dibujo técnico. 609 265 288. Universitario da clases de refuerzo y recuperación a Primaria y ESO. 682 202 605. Camarera, limpiezas, cuido niños, dependienta, teleoperadora. 655 617 938. Puericultora cuida niños. 629 693 282.

Limpiezas, plancho, cuido mayores. 658 452 797.

Limpio casas, portales, oficinas, colegios, plancho. 635 877 705.

Interna, externa. 602 842 540.

Oficce, limpiezas, soldador, ayudante de cocina, repartidor de publicidad. 610 895 573.

Limpiezas, plancho, cuido niños, reparto publicidad, oficce y limpieza. 634 770 285. Pintor. 602 503 960.

Mujer trabaja por las tardes y fin de semana. 675 139 245.

Graduado en Economía da clases de economía a Bachillerato y de técnicas de estudio. 675 509 192.

Conductor, carné C+E, jardinero. 645 610 631.

Matrimonio de internos. 617 868 700.

Limpio casas, oficinas. 631

Externa, ayudante de cocina. 688 281 437.

270 309.

Cuido niños, mayores, limpiezas, tardes. 638 281 875. Externa, limpiezas en general, avudante de cocina. oficce. 676 569 045.

Montador de muebles de cocina, puertas, armarios, tarima. 697 449 224. Titulada en Administración da **clases** de contabilidad general y financiera, gestión administrativa y administración y finanzas. 647 618 688. Limpio casas, oficinas, ayudante de cocina. 650 585 834 (a partir de 17 horas). Licenciado en Filología Inglesa da clases de humanidades, inglés, francés y español para extranjeros. 91 663 97 81. Limpio casas, chalés, ofici-

nas. 642 040 803.

Limpio chalés, casas, oficinas. 699 800 575.

Cuido niños, limpiezas, 616

Limpiezas, cuido mayores, arreglos de ropa. 659 741

Cuido niños. 622 504 046. Cuido niños, limpiezas, plancho. 648 417 162.

Clases de inglés y cuido niños. 632 243 699.

Cuido niños, mayores, servicio doméstico, tardes, 662 490 351.

Ingeniero Industrial da clases de matemáticas, física. 611 310 625.

Profesora da clases de refuerzo de idiomas, matemáticas, lengua castellana-699 746 970.

Servicio doméstico, cuido niños. 657 596 307.

Profesor da clases de matemáticas, física, química, inglés. 607 036 289.

Profesora da clases de inglés, lengua, matemáticas, química a primaria y ESO. 627 833 314.

Labores de hogar. 608 356

Limpio casas, plancho, tardes. 669 261 011.

Limpio casas, plancho. 604 181 223.

Estudiante de 3º de Filología Inglesa da clases de inglés y apoyo escolar. 605 573 360.

Labores de hogar, cocino, plancho, sustitución en vacaciones. 687 221 680.

Asistenta. 91 661 91 30. Externa, interna, cuido niños, mayores, plancho, limpio. 636 924 766.

Barrendero, reponedor, auxiliar de parking, limpio portales, reparto publicidad, suplencias de conserje. 657 094 340.

Cuido niños, servicio doméstico, 618 857 174. Universitaria inglesa nativa da clases de conversación y gramática. 686 901 967. Electricista. mantenimien-

Externa, limpio, plancho, cuido niños, mayores, masajes. 604 179 668.

to. 617 379 971.

Auxiliar de gerocultora cuido enfermos en hospitales, casas, noches y limpio, plancho, auxiliar de masajista. 691 222 484. Interna, limpio, plancho, co-

cino, cuido niños, mayores. 603 305 682.

Labores de hogar, limpio, plancho. 615 404 923.

Tareas de hogar, cuido mayores, limpio portales. 633 640 417.

Clases de inglés y otras asignaturas a ESO, cuido niños. 692 577 126.

Pintor. 660 535 339. Tareas de hogar. 654 147 072.

Limpiezas, cuido niños, plancho. 680 938 677. Clases y maquillaje. 648

479 605. Profesor da clases de piano, solfeo. 669 224 539.

Clases de matemáticas, lengua, física, química hasta ESO, historia, filosofía, geografía. 685 118 852. Cuido niños, plancho, limpio. 691 435 818.

Limpiezas, cuido niños, mayores. 632 547 034.

Limpiezas, planchar. 689 557 607.

Limpiezas, plancho, cocino, cuido niños. 638 049 101. Cajera, reponedora, tardes. 646 109 714.

Labores domésticas. 632 776 063.

Carpintero, pintor, albañil. 693 954 543.

Profesora da clases de ESO. bachiller de Humanidades. inglés y francés. 679 384 218.

Esteticista, masaiista, cuido mayores, cocinera, plancha, limpio oficinas, casas, camarera de hoteles. 717 145 616.

Pintor, decorador. 639 166 777.

Interna cuido mayores, niños. 642 619 128.

Tareas de hogar, martes y jueves. 651 174 384.

Limpiezas, planchar. 677 695 833.

Servicio doméstico, cuido niños, acompaño a mayores. 657 389 615.

Estudiante de literatura da clases lúdico-educativas, conversación en inglés o griego moderno, apovo a primaria y ESO. 633 118 427.

Chica trabaja. 687 275 900. Cuido personas dependientes. 690 607 474.

Cuido niños, mayores, limpio casas. 602 448 746.

Limpiezas, cajera, cuido niños, mayores. 649 448 801. Cuido niños, limpio chalés, oficinas, tardes. 669 192 968.

Cuido niños, mayores, limpio portales, oficinas. 657 259 741.

Limpiezas, cuido personas dependientes. 632 261 521. Estudiante de Ingeniería Informática da clases de matemáticas hasta 4º ESO y/o cuido niños. 606 789 542. Pintor, 699 812 652.

VIVIENDAS

VENTAS

Piso, 4 habitaciones, 2 baños, cocina amueblada, parqué, ventana de PVC, calefacción de gas natural, aire. 170.000 €. 695 321 900.

Piso, 3 habitaciones, ascensor. 617 775 145.

Apartamento, 1 habitación grande, salón. 647 749 275. Piso bajo con 2 viviendas en Lopagán. 100.000 €. 639 567 617. O alquilo.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, 2 terrazas, puerta blindada, aire, plaza de garaje. 656 318 243. O alquilo.

Piso en Algete, 1 habitación, salón comedor, cocina y baño amueblados, trastero, plaza de garaje. 653 436 330. O alquilo.

Piso, 3 habitaciones, 2 baños, garaje, trastero, piscina. 280.000 €. 629 301 183. Piso, 4 habitaciones, 2 baños, gran cocina con tendedero, salón, piscina, zonas verdes, pistas. 91 652 63 96.

ALQUILER

Piso amueblado en Tabernes, 3 habitaciones, 2 baños completos, cocina equipada, plaza de garaje, a 100 m. de la playa. 659 574 904.

Apartamento para 5 plazas en Guardamar del Segura. 620 001 611.

Habitación, baño individual. 678 652 475.

Habitación, 2 baños (individual o compartir). 686 180 776.

Apartamento en Torrox, piscinas. 606 258 930.

Casa amueblada en sierra (Burgos). 270 €. 658 682 443.

Habitación, derecho a servicios. 200 €. 675 221 842. Habitación a persona sola o pareja, no fumadores. 625 465 727.

Apartamento en La Mata, 1ª línea, piscina, garaje, ascensor, quincenas de agosto, 600 €, septiembre, 300 €. 678 354 261.

Habitación amueblada. 230 €, gastos incluidos. 711 757 378.

Habitación individual, calefacción y agua caliente central. 240 €+gastos. 636 690 067.

Habitación a chica. 250 €. 630 173 337.

Habitación a chico/s, derecho a todo. 660 829 355.

Apartamento. 647 749 275. **Habitación** grande a chica o pareja. 617 230 382.

Piso amueblado, 3 habitaciones. 659 961 026.

Piso, 2 habitaciones, salón, cocina amueblada, baño. 500 €. 651 542 229.

Apartamento en Torrevieja, 2ª línea. 693 301 228.

Habitación. 250 €. 689 501 749.

Apartamento para 4-6 personas en Oropesa de Mar, 2 habitaciones, salón con sofá, 2 baños, terraza amplia. Semanas, quincenas. 616 193 276.

Habitación amplia, amueblada con cama de 135 a persona sola. 250 €, gastos incluidos. 681 019 230.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, ascensor, calefacción central. 700 €. 647 748 773.

Apartamento rural en Asturias, 4 plazas. 225 €/semana. 686 389 671.

Habitación a persona sola. 180 €. 622 731 370.

Apartamento en Moncófar, 2 habitaciones, terraza grande, a 80 m. de playa. 600 €/quincena. 620 283

Dúplex para 4-6 personas en Torrevieja, piscina, garaje, aire. 400 €/semana. 630 134 939.

Habitación grande, 2 baños. 656 469 083.

Habitación a persona sola. 690 607 474.

Apartamento en Calpe, septiembre, $1^{\underline{a}}$ línea, aire. 660 574 477.

Habitación a pareja o dos chicas. 649 448 801.

Habitación a persona sola, nómina. 300 €, agua y calefacción central incluidas. 656 824 618.

Apartamento en Calpe, 2 habitaciones, 1^a de agosto. 676 965 870.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo **bar restaurante** en c/. Nuestra Señora del Pilar. 620 860 721.

Alquilo **plaza de garaje** para moto en c/. Antonio Machado. 645 757 128.

Alquilo **plaza de garaje** en la Avenida de Madrid, vigilancia. 696 076 357. Alquilo plaza de garaje en c/. Segovia. 659 505 266. Alquilo plaza de garaje, zona centro. 686 422 581. Alquilo local de 120 m. en San Sebastián de los Reyes.

Vendo **plaza de garaje** en la Plaza de la Artesanía. 617 623 914.

627 787 094.

Vendo **parcela** de 555 m. en El Coto. 65.000 €. 627 951583.

Vendo **plaza de garaje** en la Plaza de Félix Rodríguez de la Fuente. 11.500 €. 625 756 413.

Vendo parcela en La Pedriza. 120.000 €. 639 467 617. Vendo parcela residencial de 1.500 m. en Villanueva de la Cañada, vallada, agua, luz. 609 481 460.

Alquilo **plaza de garaje** para coche y moto en San Sebastián de los Reyes. 650 864 127.

Alquilo o vendo **gimnasio** en San Sebastián de los Reyes, 190 m., cualquier negocio. 630 894 919.

Vendo **plaza de garaje** en la Avenida de Madrid. 9.000 €, vigilante. 651 174 384.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Marqués de la Valdavia. 70 €. 91 651 93 47.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Ruperto Chapí. 91 619 38 01.

VEHÍCULOS

Motocicleta Cordi, año 2007. 400 €. 618 491 100. BMW 318D de 90.000 km., siempre en garaje. 12.900 €. 616 542 447.

Mitsubishi Outlander todo terreno, 36.000 km., siempre en garaje. 9.500 €. 630 738 918.

VARIOS

Balón medicinal (el que se usa para oposiciones). 91 653 63 19.

Compro libros de 4º ESO del IES Severo Ochoa bilingüe. 639 965 201.

Cama nido; mueble zapatero; microondas; lámpara de escritorio; pantalla de ordenador, teclado, altavoces multimedia; mesa de cocina con sillas; colchón de 190x90; cajonera 70x45x50. 91 651 89 67.

Libros de 3º Diversificación "Ámbito científico-tecnológico", "Ámbito lingüístico y social" de EDITEX y "Goal, Student's Book" de OXFORD. 671 840 071.

Mesa de jardín; mesa de centro de salón; librerías; lámpara de pie; maleta troller; cuadros; adornos; toallas, mantelerías, sábanas bordadas, cojines. 91 843 85 15.

Nevera. 659 741 491. **Sofá** de piel de 3 m. con chaislon de 1,95 m. 637 812 836.

Cama de 80 y regalo colchón; saco de boxeo y regalo guantes; televisor plano de 21". 653 538 555.

Libros de 2º ESO del IES

lengua. 616 276 837. **Secadora**, muebles de terraza, sofá, microondas. 616.

820 774. **Libros** de 2° ESO del IES Ágora y compro libros de 3° ESO. 649 161 734.

Giner de los Ríos de francés.

sociales, naturales, inglés,

ciudadanía, matemáticas,

Dormitorio con cama de 90, cómoda con 7 cajones, mesilla, escritorio; libros de 3º ESO del Aldebarán y compro de 1º de bachillerato. 677 385 495.

Libros de 2º de Bachiller Humanidades del IES Ágora; compro libros de 3º ESO para el IES Ágora (regalo libros de 2º ESO). 654 753 196.

Atlético Concilio busca **jugadores** de fútbol de todas las edades. 629 387 346.

Mueble de cuarto de baño con lavabo y regalo grifo. 669 632 577.

Encontrado pendrive con fotografías zona Avenida de España. 646 944 360.

Libros de 4º ESO IES Ágora física, química, lengua y literatura, biología, francés e Inglés, educación ético-Cívica. 669 001 688.

Trío de Bebé: cuco-maxico-si-carro. 680 978 507.

Compro a bajo precio libros de 1º ESO del Aldebarán. 615 568 817.

Libros de 1º, 2º y 3º de ESO, sección bilingüe del IES Severo Ochoa. 91 623 88 08.

Lote de juguetes; mesa interactiva; cubo blandito; hamaca; lote de bebé; bañera, tiovivo musical, silla canguro. 689 091 066.

Plato de ducha Roca de 1,20x0,70; acuario de 90 litros de 40x40 con accesorios. 660 574 477.

Plataforma vibratoria IGYM, modelo Lady. 656 824 618. Compro libros de 1º ESO del IES Severo Ochoa y compro escáner de sobremesa. 660 953 935.

Compro libros de 1º Bachillerato CC Sociales del IES Ágora. 677 301 954.

Si desea poner un anuncio en la sección *De Todo un Poco* de SietedíaS podrá hacerlo:

Presencialmente, en las oficinas del SAC del Ayuntamiento de Alcobendas: Plaza Mayor, 1; Plaza del Pueblo, 1 y Avenida de Bruselas, 19.

On line, a través de la web del Ayuntamiento en el enlace http://sietediasdigital.alcobendas.org/anuncio.
REQUISITOS:

Estar empadronado en Alcobendas (a excepción de las ofertas de empleo).

Disponer en Alcobendas de alguna propiedad sujeta a pago del IBI (para los anuncios de piso, local, garaje, trastero...).

Se rellenará un solo impreso por cada anuncio y se deberán cumplimentar todos los datos solicitados. Los anuncios solo se publicarán una vez en el mes, a excepción de las ofertas de empleo.

PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

C/. Mariano Sebastián Izuel, 9. Teléfono: 91 229 49 40.

EXPOSICIONES:

- Introspect, de Johann Ryno de Wet.
- Contrapuntos Ornamentales, de Rufo Criado. Pinturas, cajas de luz. proyección. Inauguración: martes 15 de julio, a las 19:30 h. Horario de visita: de lunes a sábado, de 11 a 20 h.

CENTRO CÍVICO ANABEL SEGURA

Avenida de Bruselas, 19. Teléfono 91 484 16 85.

EXPOSICIÓN: Fernando Maquieira: Como si nada. Fotografía. De lunes a viernes, de 10 a 21 h, y sábados de 16:30 a 20. Prorrogada hasta el 24 de julio.

PAROUE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

CINE DE VERANO: Los Crood, una aventura prehistórica. Viernes 11 de julio,

BAILE DE VERANO: Orquesta Metal Band. Sábado 12 de julio, a partir de las 21:30 h.

XXV MUESTRA DE TÍTERES

- El Gallo de las Veletas. Sábado 12 de julio, a las 20:30 h, en el Paseo de Valdelasfuentes. Compañía: La Canica Teatro.
- El gato Manchado y la golondrina Sinhá. Domingo 13 de julio, a las 20:30 h, en la Plaza de la Artesanía. Compañía: El Retablo Teatro de Títeres.



Ayuntamiento@ALCBDS_Ayto Empleo@ALCBDS Empleo Deportes@ALCBDS Deportes Casa Mujer@ALCBDS_CMujer Centro Arte@ALCBDS Carte Participación@ALCBDS Partciu Taca@ALCBDS Taca Mediatecas@ALCBDS Mediatec Imagina@ALCBDS Imagina Conect@ALCBDS_Conecta Salud@ALCBDS Salud Comercio@ALCBDS Comercio Policía Local@ALCBDS Policia Protección Civil@ALCBDS Prote Asociaciones@ALCBDS Asociaci Consumo@ALCBDS Consumo

Búscanos también en:



Vayas donde vayas, mejor en transporte público











APP ALCOBENDAS

Descarga gratuita en tiendas online iPhone y Android

CINESA LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja. Entradas: ServiCaixa 902 333 231. www.cinesa.es

BAIO LA MISMA ESTRELLA

EL ABUELO OUE SALTÓ POR **EL GRAN HOTEL BUDAPEST EL ORIGEN DEL PLANETA...**

EL AMANECER DEL PLANETA..

MALÉFICA

LAS DOS CARAS DE ENERO TARZÁN

IUNTOS Y REVUELTOS CAMPANILLA, HADAS Y PIRATAS

TRASCENDENCE

LA BATALLA DEL AÑO MIL MANERAS DE MORDER...

PANCHO, EL PERRO MILLONARIO **UN LARGO VIAIE**

FARMACIAS DE URGENCIA

DEL 11 AL 18 DE IULIO:

- **De 9:30 a 23 h:** Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.
- De 23 a 9:30 h: Avenida de la Ermita. 2.





Oficina en el Ayuntamiento de Alcobendas Plaza Mayor, I. Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14:30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas. Julio, agosto y Navidad, solo por las mañanas.

Oficinas en centros cívicos

Distrito Centro. Plaza del Pueblo, I. Distrito Urbanizaciones. Avenida de Bruselas, 19. Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14 horas.

Servicio de atención telefónica Teléfono 010

91 484 31 99 (desde fuera de Alcobendas o desde móviles).



Atención por intérprete de signos En el SAC del Ayuntamiento, los lunes y miércoles, de 9 a 14 horas, y los jueves, de 16 a 19.

www.alcobendas.org

DE VIERNES A VIERNES SIETEDÍAS | 27

VIERNES 11 19:30 H. ESCUELA DE MÚSICA Y DANZA

ZARZUELA

Gala Lírica de Antología de la Zarzuela Española, organizada por AEMA. Tendrá lugar en la Escuela de Música y Danza y se interpretarán canciones de F. Alonso, M. F. Caballero, P. Sorozábal, F. Chueca, F. A. Barbieri y R. Chapí. También contará con las interpretaciones de las sopranos Veronika Veseláková y Rosa Miranda; del tenor Ángel Walter y de la pianista Celia Laguna. Esta misma gala se realizará en la República Checa en septiembre. Acceso libre, hasta completar aforo.

22 H. PARQUE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

CINE DE VERANO

Segunda cita con esta actividad. En este caso. se proyectará la película Los Croods. Una aventura prehistórica. Film de animación que cuenta la historia de una familia cromañón que tiene que abandonar su gruta en busca de una nueva morada después de un terrible terremoto.

SÁBADO 12

DESDE LAS 12 H. PARQUE DE ATRACCIONES DE MADRID

DÍA ESPECIAL ALCOBENDAS

El Parque de Atracciones y el Avuntamiento colaboran un año más para que los vecinos puedan disfrutar de este espacio en un *Día* especial Alcobendas. Y todo, por 14 euros por persona (mayores de 100 cm. que acrediten mediante DNI u otro documento que son de Alcobendas). Esta oferta es ampliable hasta tres acompañantes por cada alcobendense.

20:30 H. PASEO DE VALDELASFUENTES

MUESTRA DE TÍTERES

La Canica teatro representará El gallo de las veletas, la historia de un gallo que decide escapar del pueblo donde vivía para recorrer mundo a pesar de la advertencia de otros animales: "No llegarás muy lejos, no puedes volar, regresa a tu gallinero".

21:30 H. PARQUE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

BAILE DE VERANO En esta ocasión será la Orquesta Metal

Band la que amenice

la noche del sábado, una formación que cuenta con una amplia trayectoria en fiestas populares. La actuación finalizará a las 24 horas.

DOMINGO 13

20:30 H. PLAZA DE LA ARTESANÍA

MUESTRA DE TÍTERES

El gato manchado y la golondrina Sinhá es el título de la representación que pondrá en escena El Retablo Teatro de Títeres. Es la historia de un gato malo, egoísta y solitario y de una golondrina curiosa y alegre que se conocen una primavera v, ante la mirada atónita de todo el mundo, inician una gran amistad.

MARTES 15

19:30 H. CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

EXPOSICIÓN DE RUFO CRIADO

Inauguración de la muestra Contrapuntos Ornamentales, de Rufo Criado. A través de pinturas, cajas de luz y proyecciones, la muestra parte de un viaje que realizó el autor a Estambul en septiembre de 2001. El impacto visual que le produjeron las mezquitas motivan una serie de trabajos, reunidos ahora, por primera

vez, en esta muestra.

VIERNES 18

22 H. PARQUE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

CINE DE VERANO

Se proyectará la película Abuelos al poder, comedia protagonizada por Billy Cristal y que cuenta la historia de un abuelo que tiene que cuidar de sus tres nietos mientras su hija trabaja.

HASTA EL 24 DE JULIO

CENTRO CÍVICO ANABEL SEGURA

FERNANDO MAQUIEIRA

Se amplía el plazo para poder visitar la exposición del fotógrafo Fernando Maquieira *Como si nada*. Puede visitarse de lunes a viernes, de 10 a 21 h, y los sábados, de 16:30 a 20.

HASTA EL 27 DE AGOSTO

PATIO DE ENCUENTROS DEL AYUNTAMIENTO

LA NATURALEZA QUE NOS RODEA

Exposición fotográfica de la Asociación A Contraluz. Instantáneas de paisajes, mar, montaña, flores, animales... de la naturaleza que nos rodea realizadas por miembros de la asociación durante sus viajes.



Patrocinadores Principales:

Divina Pastora Seguros

Joma[®]

Proveedores Oficiales:



















